



Violence conjugale

Par Licorne

Bonjour,

J'ai été victime de violence conjugale mon ex compagnon a donc été jugé coupable la semaine dernière et normalement il est en prison pour 6 mois? aujourd'hui je vais mal car je me sent perdu ce n'est pas les gifles ou l'humiliation le plus dur, c'est la peur il m'a tellement menacé de me brûler, de m'egorger, de me jeter par le balcon et j'en passe que je me dit que lorsqu'il va sortir de prison il va revenir se venger car c'est à cause de moi qu'il est là bas c'est moi qui a contacté la police, qui je souligne m'a été d'un très grand secours et à l'écoute, je sais même pas comment aller les remercier? j'ai pas envie de devoir déménager changer de travail ou autre, du coup j'ai quoi comme solution? Déjà qui va m'avertir de sa sortie de prison? Lui? Qui a des réponses pour moi? Je dois vraiment changer de vie? J'en ai pas les moyens toute façon?

Merci d'avance.